

令和4年3月22日

P T A会員のみなさま



足立区立 弥生小学校  
P T A会長 倉田 哲也

令和4年3月12日(土)午前10時よりP T A会議室において総務会が行われましたのでご報告いたします。

### 佐藤校長先生より挨拶

令和3年度の弥生小学校P T A理事会の皆様には、いつも本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。

まもなく、各学年の教育課程が修了し、6年生は中学校へと羽ばたきます。本総務会にも、お子さんの卒業によりP T Aを完卒される方や今年度をもって理事を退かれる方もいらっしゃると思います。皆様、ご苦労様でした。そして大変お世話になりました。

さて、新型コロナウイルスによる感染拡大はピークを超えたとはいえ、事態の収束に至っていません。児童への感染も続いていて、3月に繰り下げた保護者会も多くの学年が「オンライン開催」となりました。状況を鑑みると、次年度も「ウィズコロナ」を意識した制限のある教育活動にせざるを得ません。皆様には、今後もお不便をおかけしますが、70周年を迎える本校ならびにP T Aの更なる発展のため、今後もお協力のほど、宜しく願いいたします。

### 倉田会長より挨拶

皆さんこんにちは。日頃からP T A活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

相変わらずコロナに振り回されているご時世ですが、その中でリモート、オンラインの新しい様式が確立され、先日の6年生の謝恩会も普段は見られない親御さんも画面越しに見られる素晴らしい会になったと思います。

出来ないことを嘆くのではなく、出来ることを模索していく力がこれからも求められるとおもいます。

今の学年で過ごすこともあと少しとなりました。悔いの無いように学年を締めくくり、次の学年へステップアップしてください。

今年度のP T A活動にご協力頂き、改めて感謝申し上げます。

ありがとうございました。

## 1. 各部・各学年の報告及び校外生活部からの通学路旗持ちの確認

### 〈学年〉

12月18日 PTA還元費を使用して学用品を児童へ配布

### 〈広報〉

11月27日 2号紙 部会  
12月 8日 学習発表会 取材・撮影  
1月15日 書き初め展 取材・撮影  
2月上旬～ 担当ごとに記事の執筆・編集  
2月28日 総務校正 依頼  
3月 2日 総務校正 回収  
学校校正 依頼  
3月 8日 学校校正 回収  
3月12日 入稿

### 〈校外〉

12月11日 子供守ろう110当番の電話代精算  
2月14日 校外だより 発行  
3月 3日 校外だより 発行

### 〈成人〉

11月27日 第2回ベルマーク集計作業  
ベルマーク財団への書類作成  
総務会参加  
ベルマーク集計結果のお手紙作成  
11月30日 学校HPに掲載

### — 旗持ち当番について —

3月 1日 (火) ～ 3年生	5月12日 (木) ～ 旧5年生
3月12日 (土) ～ 2年生	5月25日 (水) ～ 旧4年生
4月14日 (木) ～ 旧1年生	6月 7日 (火) ～ 旧3年生

## 2. 令和4年度 PTA役員・理事候補選考委員会からの報告 — 清野選考委員長より —

新1年生への理事アンケートを作成し、準備をしました。

新6年生の理事候補と卒対委員のメンバーは、概ね決まりましたので、保護者会で役員決めを検討しています。

## 3. 令和4年度事業計画案（原案）・予算案（原案）の承認

令和4年度事業計画案（原案）・予算案（原案）は承認されました。

## 4. 各部・各学年からの今年度の感想

### 〈学年委員〉

今年度も感染症の影響で例年とは異なった活動となりました。実際に集まっただけの活動が難しい状況でしたが、オンラインを活用して役員の方々や委員の方々との連携がスムーズにおこなえたことにより、無事に活動を終えることができました。ありがとうございました。

### 〈成人教養部〉

例年は講習会の開催やPTAスポーツ部のお仕事を中心の成人教養部ですが、今年度はベルマーク活動が主となりました。

部員の皆さまの協力で円滑に作業が進みました。部員の皆さま、総務の皆さま、ご協力頂いた全ての皆さまに感謝致します。本当にありがとうございました。

### 〈広報部〉

1年間お世話になりました。

新型コロナの影響で行事が中止になったり縮小になったため、取材や編集にとっても苦労しました。その甲斐あって第1号紙は足立区小学校PTA広報紙コンクールで奨励賞を受賞することができました。

取材にご協力いただいた部員の皆さんありがとうございました。

第2号紙の発行までもうひと踏ん張りですが、副部長さんやオペレーターさんには夜遅くまで頑張っていただいて、本当に頭が下がります。とくに第1号紙担当の副部長さんには、自宅に届いた印刷物の配布や当日の早朝にPTA会議室へ持ち込んでいただいたりもしました。とても感謝しています。

最後にいろいろ面倒を見ていただきました総務広報担当さんいろいろありがとうございました。

### 〈校外生活部〉

コロナ禍の中でのPTA活動でしたが、例年より活動が少なかったとは言え、初めての事ばかりでとても大変でしたが、校外のみなさんのお陰で無事活動を果たすことが出来ました。

校外活動を通して、子供守ろう110番のステッカーの重要性、地域の皆様が協力して下さる事で、子供達の為の安全な街づくりが出来ていると思えました。そして、子供達が安全に登校できる環境作り、旗持ち当番の大切さを実感しました。

この1年を通してとても良い経験が出来ました。ありがとうございました。

## 5. その他 一神木筆頭副会長より一

### ◆ネームホルダーについて

PTA会議室に、回収ボックスを準備しておきますのでその中に返却してください。またはお子さんを通して担任の先生に渡してください。

### ◆令和4年度の予定について

現時点での予定をお伝えします。変更になる場合があることをご承知おきください。

### ◆新理事会

4月8日(金)、11日(月)、12日(火)の保護者会での理事決めを行います。担当される学年委員さんは、よろしくお願ひします。

・ 4月16日（土）新理事会 午前9時30分～  
学年委員会⇒PTA会議室  
広報部⇒多目的室、  
校外部⇒ランチルーム

令和3年度の各委員長・各部部長さんは、ご出席願います。

同日は、新旧の引き継ぎの日程を新旧委員長・新旧部長さんごとに決めていただき、後日引き継ぎを行ってください。その際、総務の担当者も同席いたします。

#### ◆総会・PTA歓送迎会

総会は、総務役員で行います。

保護者のみなさまには委任状の提出をお願いします。

PTA歓送迎会は、来年度中止といたします。

今年度もコロナ禍での、PTA活動となりました。

そんな中でも理事・役員のみなさまのおかげで、今年度のPTA活動が出来たことに感謝しております。本当におつかれさまでした。

まだ来年度への引き継ぎなどがありますが、みなさまの素晴らしい活動をきちんと次へ繋げていけるようにご協力お願いいたします。